

Nous n'avons remarqué aucun problème d'organisation ni de technique aux bureaux de scrutin. De fait, nous avons plutôt été impressionnés par leur bon fonctionnement. Le vote a été plus rapide qu'au premier tour. Les préposés aux bureaux de scrutin et les électeurs semblaient bien connaître les procédures. Les premiers réglait avec beaucoup de souplesse tout ce qui aurait pu devenir un problème. On indiquait clairement aux électeurs où ils devaient déposer leur vote.

Il n'y avait aucun signe de la présence de forces militaires dans les bureaux de scrutin ni dans leur voisinage. Partout où nous nous sommes rendus, le calme et la bonne humeur régnaient. Les électeurs nous entretenaient librement de leurs espoirs pour l'avenir de leur pays et ont démontré, par leur participation, qu'ils apprécient véritablement les principes fondamentaux de la démocratie.

L'équipe d'observateurs estime unanimement que le deuxième tour de scrutin pour les élections présidentielles, tenu le 8 décembre, a fourni aux électeurs guatémaltèques l'occasion de choisir librement leurs dirigeants politiques. Notre équipe se considère privilégiée d'avoir été invitée à un événement historique majeur pour le peuple du Guatemala.